

【2学期の思い出②】

『見どころいっぱい!学習発表会』

11月25日(日)に本校体育館で学習発表会が行われました。本年度から始めた「音読集会」で開幕し、2年生の町探検の発表、1年生のボイスパーカッション、3年生の地域の宝物の発表、竜の子おはなし会のブラックシアター、4年生の歌とリコーダー、5年生の「大造じいさんとガン」の朗読、そして最後は6年生の喜劇と充実した内容でした。



▲1年生ボイスパーカッション「どんぶりパーティー」



▲6年生喜劇「おとし物」

【2学期の思い出③】

『喜んでいただいた「やすらぎ荘」訪問』

12月3日(月)にボランティア委員会6人が特別養護老人ホーム「やすらぎ荘」を訪問し、お年寄りの方々に、自分たちが練習した歌などの出し物を見ていただきました。この訪問のために、ボランティア委員会では、1か月かけてプレゼントづくりや練習に取り組んできました。

出し物は、「手作りプレゼント」「校歌」「肩もみ」「先生の歌」「上を向いて歩こう」「組体操」で、最後に、関本りんさんが、「ふるさと」をきれいな歌声で披露しました。

皆さん大変喜んでくださって、子どもたちも笑顔いっぱいでした。中には、涙を流して喜んでくださる方もいらっしゃいました。ボランティア委員会の子どもたちも、人の役に立つ、人に喜んでもらうことの意義や、やりがいを感じてくれた訪問でした。



▲始めに自己紹介をしました



▲「ふるさと」独唱



▲皆さん、とても喜んでくださいました



▲組体操も披露しました



▲組体操も披露しました



新年あけましておめでとうございます。

竜北東小の子どもたちは、プレハブ校舎の生活にも慣れ、毎日元気いっぱい過ごしています。1月下旬には、改修された校舎での新しい生活が始まります。

2学期の子どもたちの活動の様子をたくさんの写真で紹介します。

【2学期の思い出①】

『雨二モ負ケズ』盛り上がった運動会

今年度の運動会は、9月30日(日)に予定されていました。ところが台風17号の影響で、翌日も雨が予想されたため、10月2日(火)に開催しました。「平日なので、保護者の方はあまり多くないだろう。」と思っていたのですが、たくさんの保護者の皆さんにおいでいただきびっくりしました。

子どもたちも、大変張り切って取り組み、いつも以上に素晴らしい盛り上がりになりました。

小学校最後の運動会となる6年生も、応援団や組体操でバッチリ決めてくれました。



▲1年生による開会の言葉



▲力強いブリッジ



▲低学年のダンス



▲さすが高学年、見事!



▲中学年「キッズ・ソーラン」



▲運動会の華「応援合戦」



▲運動会の華「応援合戦」